
 
 

E’ STATO BELLO VISITARE E BENEDIRE UN PRESEPIO REALIZZATO IN UN CONDOMINIO DELLA 

NOSTRA PARROCCHIA. DURANTE L’AVVENTO OGNI SERA LE FAMIGLIE SI SONO RIUNITE E, PEZZO 

DOPO PEZZO, HANNO REALIZZATO UN PRESEPIO E TANTA CONOSCENZA RECIPROCA, TANTA 

INTESA, TANTO DIALOGO. 

UNA INIZIATIVA DA IMITARE! 
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